



Congregation of the Most Holy Redeemer – Province of Canada

Congrégation du Très-Saint-Rédempteur – Province du Canada

426 St-Germain Ave., Toronto, Ontario M5M 1W7 CANADA · 416 789-3217

The Redemptorists of Canada are looking for a Financial Controller

Do you have a CPA with experience in the not-for-profit sector?

Do you have language proficiency in both English and French?

If so, we have an exciting opportunity for you!

About Us

- We are a not-for-profit organization – Charity – A Catholic Religious Order incorporated in the province of Quebec with a head office in Toronto, Ontario.
- We work in a number of ministry sites across Canada.
- We are committed to our mission of promoting Catholic values and serving the needs of young adults, newcomers, and indigenous people, and those who do not receive the Church's message as Good News across Canada. We are committed to reducing poverty, injustice, and inequality.
- We value diversity, inclusion, collaboration, and accountability in our work culture.

About the Role

- We are looking for a Financial Controller to join our finance team to assist in overseeing the financial management and reporting of our organization.
- You will be responsible for preparing and analyzing financial statements, budgets, forecasts, and audits in accordance with accounting standards and regulatory requirements.
- You will also manage the payroll, accounts payable, accounts receivable, and cash flow functions and ensure compliance with tax laws and internal policies.
- You will work closely with the senior management, board of directors, external auditors, funders, and other stakeholders to provide accurate and timely financial information and advice.
- You will work closely with the finance committee to provide advice and manage our investments.
- You will also supervise and mentor a small team of finance and non-finance staff.
- Salary Range: \$90,000 - \$120,000 based on education, certification and experience.

Continued on Page 2

About You

- You have a CPA designation and at least 3 years of experience working as a controller or a senior accountant for a not-for-profit organization.
- You have a thorough knowledge of not-for-profit accounting principles, practices, and standards, as well as Canadian GAAP and CRA regulations.
- You have excellent skills in financial analysis, budgeting, forecasting, and auditing, and you are proficient in using accounting software and Microsoft Office.
- You have strong communication, presentation, and interpersonal skills, and you can effectively communicate financial information to various audiences.
- You have a high degree of integrity, professionalism, and ethical conduct, and you are able to handle confidential and sensitive information with discretion.
- You are a team player, a leader, and a problem solver, and you are able to work under pressure and meet deadlines.
- Bilingual (English / French) preferred.

How to Apply

- If you are interested in this position, please send your resume and cover letter to provincial@redemptorists.ca by **February 28, 2025**.
- Please indicate the job title and your language preference in the subject line of your email.
- We thank all applicants for their interest, but only those selected for an interview will be contacted.
- We are an equal opportunity employer, and we encourage applications from people of diverse backgrounds.
- We offer a competitive compensation package.

Fr. Santo Arrigo C.Ss.R.
Provincial Superior

Redemptorists of Canada
426 St. Germain Avenue
Toronto, Ontario M5M 1W7
(416) 789-3217

provincial@redemptorists.ca
www.redemptorists.ca



Congregation of the Most Holy Redeemer – Province of Canada

Congrégation du Très-Saint-Rédempteur – Province du Canada

426 St-Germain Ave., Toronto, Ontario M5M 1W7 CANADA · 416 789-3217

Les Rédemptoristes du Canada recherchent un Contrôleur Financier

Êtes-vous un CPA doté d'expérience dans le secteur à but non-lucratif?

Parlez-vous couramment l'anglais et le français?

Si oui, nous avons une opportunité des plus prometteuses pour vous!

À propos de Nous

- Nous sommes une organisation à but non lucratif – Charité – Un ordre religieux Catholique incorporé dans la Province de Québec, ayant son siège social à Toronto, Ontario.
- Nous œuvrons dans plusieurs lieux de ministère à-travers le Canada.
- Nous sommes engagés dans notre mission de promouvoir les valeurs Catholiques et sommes au service des besoins des jeunes adultes, des nouveaux arrivants et des peuples autochtones, de même que ceux qui ne reçoivent pas le message de l'Église comme la Bonne Nouvelle et ce, à-travers le Canada. Notre engagement vise aussi à réduire la pauvreté, les injustices, ainsi que les inégalités.
- Nous valorisons la diversité, l'inclusion, la collaboration et l'imputabilité au sein de notre milieu de travail.

À propos de la Fonction

- Nous sommes à la recherche d'un Contrôleur Financier pour se joindre à notre équipe des finances et superviser la gestion financière ainsi que les rapports liés à notre organisation.
- Vous serez responsable de préparer et analyser les états financiers, les prévisions budgétaires et les audits, en concordance avec les standards comptables et les prescriptions réglementaires.
- Vous remplirez également les fonctions de gestion de la paie, des comptes payables, des comptes à recevoir, ainsi que l'état du flux de trésorerie, en plus d'assurer la conformité avec les lois fiscales et les politiques internes.
- Vous travaillerez de près avec la haute direction, le Conseil d'administration, les Vérificateurs externes, les bailleurs de fonds et autres partenaires afin de fournir des informations et des conseils de manière précise et sur une base ponctuelle.
- Vous travaillerez étroitement avec le Comité des finances en tant que conseiller et pour gérer nos investissements.
- Vous superviserez et encadrerez également une petite équipe des finances et du personnel non relié aux finances.
- Fourchette de salaires : 90 000 à 120 000 dollars en fonction de la formation, de la certification et de l'expérience.

À propos de Vous

- Vous êtes un CPA accrédité et possédez au moins 3 ans d'expérience en tant que Contrôleur ou comme comptable principal pour une organisation sans but lucratif.
- Vous possédez une connaissance approfondie des principes comptables du secteur non-lucratif, de ses pratiques et standards, de même que des normes comptables Canadiennes et des règles de l'Agence du Revenu du Canada (ARC).
- Vous possédez d'excellentes compétences en analyse financière, en budgétisation, prévisions et audits, en plus d'être qualifié dans l'utilisation de logiciels comptables et de la suite *Microsoft Office*.
- Vous êtes solidement habilité au niveau de la communication, de la présentation et des relations interpersonnelles et vous pouvez communiquer efficacement de l'information financière à des audiences variées.
- Vous possédez à un haut degré l'intégrité, le professionnalisme, ainsi qu'un code de conduite déontologique et vous avez la capacité de détenir de l'information confidentielle et sensible avec discrétion.
- Vous êtes un joueur d'équipe, un meneur et un solutionneur de problèmes et vous pouvez travailler sous pression et rencontrer des échéanciers.
- Bilingue (anglais/français) de préférence.

Comment Appliquer

- Si vous êtes intéressé à cette position, veuillez transmettre votre *Curriculum vitae* accompagné d'une lettre d'intention à provincial@redemptorists.ca d'ici le **28 février 2025**.
- Veuillez indiquer le titre de l'emploi ainsi que votre préférence linguistique dans la ligne « *Objet* » de votre courriel.
- Nous remercions tous les candidats pour leur intérêt, mais seuls ceux sélectionnés pour une entrevue seront contactés.
- En tant qu'employeur, nous valorisons l'égalité d'opportunité et encourageons les candidatures de personnes issues d'origines diverses.
- Nous offrons un régime de rémunération compétitif.

P. Santo Arrigo C.Ss.R.
Supérieur provincial

Redemptoristes du Canada
426 St. Germain Avenue
Toronto, Ontario M5M 1W7
(416) 789-3217

provincial@redemptorists.ca
www.redemptorists.ca